



元気いっぱい月輪っ子



ありがとうございました



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

1月20日(金)に授業参観を行いました。今回も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を取ったうえでの実施のため、教室入室の人数制限や参観時間の制限を設けさせていただき、ご不便をおかけしましたが、予定通り実施できたことをうれしく思っています。また、授業参観後の学年懇談会、PTA専門部会も予定通り実施できてよかったです。学校での子ども達の学びの様子、学級の雰囲気等、実感していただくことができたのではないかと思います。3月にも今年度最後の授業参観、懇談会、PTA総会を予定しております。今後も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策に愚直に取り組みながら、教育活動、子ども達の学びを止めないようにしていきます。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

最後になりましたが、1月20日(金)の授業参観にはたくさんの保護者の皆様にご来校いただいたことに心より感謝いたします。本当にありがとうございました。

寒い！でも元気です！



上の左の写真は、1月25日(水)の登校の様子です。この日は、この冬一番の寒気が流れ込む日だと数日前から天気予報等で注意喚起されていた日でした。予報通り、降雪の朝となり、通勤時の自動車の外気温は-5℃を指していました。上の右側の写真は、体育館の中の温度計です。朝から対角換気をしていることありますが、午前8時で-2.5℃を指していました。しかし、そんな中でも、月輪っ子たちは、元気に登校し、勉強、係活動、委員会活動に、いつものように、元気に取り組んでいました。気温の低い日は続きますが、「早寝早起き朝ごはん」を基本に健康に気を付けて元気に過ごしてほしいと思います。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。